



www.escuderialapalmaislaborita.es



NP 2º/22 Agosto | Rallye La Palma Isla Bonita
Campeonato de Canarias · Campeonato de Rallyes de S/C de Tenerife · Campeonato Insular de La Palma

El Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR empieza a sumar sus primeros inscritos

26/8/2022

La edición número 47 de la prueba que organiza la Escudería La Palma Isla Bonita tiene todos los números para convertirse en una cita apasionante. Ya son más de 40 los equipos que han formalizado su inscripción, entre ellos, una buena representación de los habituales del Campeonato de Canarias, certamen al que regresa el Rallye La Palma Isla Bonita.

El Rallye La Palma Isla Bonita, en su edición número 47, está llamado a iniciar, por todo lo alto, la recta final del Campeonato de Canarias. Cuando la inscripción se abrió hace apenas unos días, ya son más de 40 los equipos que se han apuntado a una cita que se celebrará los días 16 y 17 de septiembre.

Miguel Suárez y Eduardo González, con el habitual Citroën C3 Rally2, ya se encuentran inscritos en la prueba de casa para el piloto palmero. Víctor Abreu y Luis Rodríguez, sobre un Skoda Fabia R5, también han hecho lo propio para volver a disfrutar, años después, de los tramos del 'Isla Bonita'. Tampoco faltan Manuel Mesa y Ariday Bonilla, que viajarán a La Palma con su espectacular Suzuki Swift Sport R+ N5.

La categoría Rally4 estará animada, en buena medida, gracias a la presencia en esta prueba de la DISA Orvecame Rallye Cup. Alberto Monzón-Aday Ortiz, Ricardo Fumero-Abraham Báez, Javier Cañada-Alejandro Rodríguez, Nelson Climent-Agustín Vega y Giovanni Fariña-Carolina Fariña, entre otros, también se encuentran inscritos.

Varios de los habituales en el Campeonato de La Palma tampoco se han hecho de rogar. Es el caso de Nicomedes Pérez-Jorge Lorenzo (Ford Escort Cosworth), Antonio Jesús Sánchez-Rusbel Pérez (Mitsubishi Lancer Evo IX) o Claudio García-Rayco Hernández (Mitsubishi Lancer Evo VIII), a la espera de que en los próximos días se sigan anotando el grueso de equipos del Insular.

Miércoles 1 de septiembre, presentación en Breña Alta

Como en la edición de 2021, el municipio de Breña Alta acogerá la puesta de largo del 47 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR. Será el 1 de septiembre, a las 20:00 h, en el Parque Los Álamos de Breña Alta, espacio en el que se desvelarán las últimas novedades de la prueba.

La 47 edición del Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR es posible gracias al apoyo de ORVECAME – CICAR, Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Breña Baja, Breña Alta, S/C de La Palma, Villa de Mazo, Fuencaliente y Puntallana, además





www.escuderialapalmaislabonita.es



de Hotel H10 Taburiente Playa, Spar La Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Naviera Armas, Pley Publicidad, TV La Palma, Selling Car Canarias, Proyecpal, Casa Pancho y Construcciones Daniel Cabrera S.L.U.

